

【第60回県定通総体開催】

6月26日(日曜日)に高松市の県立体育館などを競技場に、全国大会めざし熱戦が繰り広げられ、本校からは3種目に出場しました。県定通総体の主な成績は以下の通りです。

- ◆卓球部◆ 団体戦 準々決勝 本校3-1丸亀通信
準決勝 本校0-3観一
個人戦 ベスト16 開作 守(E3)
- ◆バドミントン部◆ 団体戦 準々決勝 本校3-0三木
準決勝 本校0-2多度津
個人戦 ベスト16 中井 裕也(E3)
- ◆陸上競技◆ 男子円盤投 1位 土橋 義幸(M4)



陸上競技



卓球部



バドミントン部



力強い応援部隊です



【教頭より】定通総体、お疲れさまでした。残念ながらどの部もあと一步のところまで敗れ、目標の全国大会出場を果たすことはできなかったが、全員が最後まであきらめずに真剣にプレーしたことは、各自にとってはかけがえのない財産になったことでしょう。また、たくさんの卒業生が応援に駆けつけてくれて、皆さんとともに仲間の勝利を信じて大声で声援を送ってくれている姿に感動しました。

今年の大会は、団体戦で出場できる最後の大会になるかもしれないという特別な思いで臨んだ大会でした。しかし、残念ながらその夢を実現することはできなかったが、来年こそはラストチャンスにかけて、きっと有終の美をかざってくれるものと信じています。

あっという間に夏休みになってしまいました。3年生4年生の皆さんにとっては、この夏休みは真剣に進路を考え決定する大切な期間です。自分の弱い心に負けることなく、一日一日を有意義に過ごして、実りある夏休みになることを期待しています。

【教務より】

- ☆2学期の始業式は、9月1日(木)です。
- ☆長い夏休み、健康に留意して過ごすようにご指導ください。
- ☆1学期は授業日数70日の内、欠席0人の日が40日、欠席1人の日が22日あり、出席状況が良かったと思います。2学期に入っても緊張感を持続し、どの学年も欠席などを0に近づけてもらいたいと思います。
- ☆1学期は全体的に昨年度3学期より成績が向上しました。4年生は今年度、3年生は来年度の進路決定に向けて油断せずに更に力をつけてほしいです。
- ☆7月24日(日)の第二種電気工事士技能試験に5人が挑戦します。結果が楽しみです。

【1学期クラスマッチ開催】

7月14日（木）に3年生、4年生、職員の3チームで4人制2セット先取勝ちのソフトバレーボールのリーグ戦が行われ、職員チームが見事に優勝しました。

＜ 3年生 0：2 4年生 3年生 0：2 職員 4年生 1：2 職員 ＞



野口生徒会長挨拶



おいら、楽しい！



おっちゃんも負けんで！



腹減ったなあ



あ～らよっと



みんな、やるな～



気合いだ～～！



レシーブはお任せ



はいポーズ



勝ってもええかの～？



勝負は厳しいんじゃ



そう、カまずに！



結果発表



ごっつあんです



教頭挨拶



【教育相談教室】

7月15日（金）にスクールカウンセラーの石丸先生のご指導で、3、4人ずつの3班に分かれて、15分間で一切声を出さずにタイトルを考えながらまとまった絵を完成させる共同絵画というエクササイズを行いました。絵が描けるのか心配でしたが、予想以上に描けていました。言葉の大切さが良く分かったなどの感想を持ったようです。



クレヨンで一人ずつ描きました



「真剣だ！」



絵の説明中